



Lummerland e.V.

Verein zur Betreuung von Kindern
der St. Marienschule Appelhülsen

Schulstraße 7
48301 Nottuln

Telefon: (02509) 4 30

Fax: (02509) 99 43 32

Email: sekretariat@marienschule-appelhuelsen.de

vertreten durch
Klaus Wichmann
als erster Vorsitzender

Gemeindeverwaltung Nottuln
- Schule, Sport und Kultur -
z.H. Frau Heying

48292 Nottuln

Appelhülsen, den 20. März 2015

Sehr geehrte Frau Heying,

der Verein „Lummerland e.V.“ beantragt über den zuständigen Sachausschuss der Gemeinde Nottuln, eine Erhöhung der monatlichen Elternbeiträge für die Kinderbetreuung von derzeit 42,00€ bei Vollzahlern und 38,00€ bei verringertem Beitrag auf 45,00€ bzw. 41,00€ ab dem folgenden Schuljahr, beginnend mit dem 01.08.2015, in der entsprechende Beitragsatzung zu beschließen und umzusetzen.

Die Mitglieder des Vereins ihrerseits haben in der alljährlichen satzungsgemäßen Vollversammlung im Herbst 2014 einer Erhöhung der Elternbeiträge zugestimmt.

Der Vereinsvorstand hat mit der Beantragung der notwendigen Finanzausschüsse im Feb. 2015 beschlossen, die Anzahl der zu betreuenden Kinder von derzeit 60 auf 80 Kinder zu erhöhen.

Trotz der vergrößerten Zahl möchte der Verein den Kindern nach wie vor eine qualitativ hochwertige pädagogische Betreuung gewährleisten. Der Verein hat bereits im Vorfeld und mit Blick auf das kommenden Schuljahr reagiert und zum April 2015 eine siebte Arbeitskraft (auf 450-€-Basis) eingestellt.

Die Einbindung der Betreuungszeiten in den Stundenplan künftig erfordern eine feste, tägliche Arbeitskraft. Hier gibt es derzeit Überlegungen, eine Vollzeitkraft einzustellen. Diese erfordert aber eine andere, breitere Finanzierungsgrundlage als ein s.g. geringfügiges Beschäftigungsverhältnis.

Mit einer vergrößerten Kinderzahl (um immerhin 33%) werden sich ferner die Ausgaben für Bastelmaterial und pädagogische Angebote anheben. Wie oben bereits gesagt, ist es Ziel des „Lummerlands“, nicht nur zu betreuen, sondern im Sinne seiner Satzung ein pädagogisch qualitativ hochwertiges Angebot zu gewähren.

Ich bitte Sie, Frau Heying, den Antrag an den zuständigen Sachausschuss des Gemeinderates weiterzuleiten, auf dass die notwendigen rechtlichen und verwaltungstechnischen Schritte Ihrerseits umgesetzt werden können, der Verein damit eine rechtliche Basis erhält.

Mit freundlichen Grüßen,